

ABSTRAK

Agus Riyanto, NIM. ES-14012, Analisis Faktor-faktor Yang Mempengaruhi Profitabilitas Pada Bank Umum Syariah di Indonesia Periode 2010-2015, Program Strata 2 (S2) Ekonomi Syari'ah STAIN Kudus, 2016

Penelitian ini dilakukan dengan tujuan menguji secara empiris dan menganalisis pengaruh *Capital Adequacy Ratio* (CAR), *Non Performin Financing* (NPF), Biaya Operasional Pendapatan Operasional (BOPO), *Financing to Deposit Ratio* (FDR), dan Inflasi terhadap *Profitabilitas* (ROA) Bank Umum Syariah di Indonesia Periode 2010-2015.

Teknik sampling yang digunakan adalah purposive sampling dengan kriteria bank umum syariah di Indonesia yang menyajikan laporan keuangan periode 2010-2015. Data di peroleh berdasarkan publikasi Otoritas Jasa Keuangan (OJK), Bank Indonesia (BI), dan bank yang bersangkutan periode 2010-2015. Diperoleh jumlah sampel sebanyak 5 bank dari 12 bank umum syariah di Indonesia. Teknik analisis yang digunakan adalah regresi berganda dengan persamaan kuadrat terkecil dan uji hipotesis menggunakan t-statistik. Untuk menguji koefisien regresi parsial serta F-statistik untuk menguji keberartian pengaruh secara bersama-sama dengan level of significance 5%. Selain itu juga dilakukan uji asumsi klasik yang meliputi uji normalitas, uji multikolinieritas, uji heteroskedastisitas dan uji autokorelasi.

Dalam periode pengamatan menunjukkan bahwa data penelitian berdistribusi normal, yaitu berdasarkan uji normalitas, uji multikolinieritas, uji heteroskedastisitas dan uji autokorelasi tidak ditemukan variabel yang menyimpang dari asumsi klasik, hal ini berarti bahwa data yang tersedia sudah memenuhi syarat untuk digunakan dengan model persamaan regresi linier berganda.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa hasil uji hipotesis secara simultan (uji F) menunjukkan bahwa *Capital Adequacy Ratio* (CAR), *Non Performin Financing* (NPF), Biaya Operasional Pendapatan Operasional (BOPO), *Financing to Deposit Ratio* (FDR), dan Inflasi memiliki pengaruh yang signifikan terhadap *profitabilitas* bank umum syariah dengan tingkat signifikansi 0,000. Sedangkan berdasarkan hasil uji hipotesis secara parsial (uji t) pada bank umum syariah menunjukkan bahwa variabel *Capital Adequacy Ratio* (CAR), *Non Performin Financing* (NPF), dan Inflasi tidak berpengaruh signifikan terhadap *profitabilitas* bank umum syariah karena memiliki signifikansi sebesar 0,463, 0,803 dan 0,268 yang berarti berada diatas α sebesar 0,05. Sedangkan variabel Biaya Operasional Pendapatan Operasional (BOPO), dan *Financing to Deposit Ratio* (FDR) berpengaruh signifikan terhadap *profitabilitas* bank umum syariah karena mempunyai signifikansi sebesar 0.000 dan 0,012 yang berarti berada di bawah α sebesar 0,05.

Kata Kunci : *Capital Adequacy Ratio* (CAR), *Non Performin Financing* (NPF), Biaya Operasional Pendapatan Operasional (BOPO), *Financing to Deposit Ratio* (FDR), Inflasi dan *profitabilitas* (ROA).

الملخص

أجوس ريانو، نيم ES-14012، تحليل العوامل المؤثرة على ربحية في البنوك الإسلامية في الفترة 2010-2015
اندونيسيا برنامج الطبقات (S2) من الاقتصاد الإسلامي البقع المقدسة، 2016

وقد أجريت هذه الدراسة بهدف اختبار تجريبي وتحليل تأثير معدل كفاية رأس المال (CAR)، غير تمويل الاداء (الجبهة الوطنية التقدمية)، مصاريف التشغيل الدخل التشغيلي (ROA)، تمويل إلى الودائع نسبة (فرانكلين روزفلت)، والتضخم على الربحية (العائد على الأصول) البنوك الشريعة في اندونيسيا الفترة 2010-2015.

تقنية أخذ العينات المستخدمة هي أخذ العينات هادفة مع معايير للبنوك الإسلامية في اندونيسيا الذي يعرض البيانات المالية 2010-2015. البيانات التي تم الحصول عليها عن طريق نشر هيئة الخدمات المالية (FSA)، بنك اندونيسيا (BI)، والبنك المعني فترة 2010-2015. الحصول على عينة إجمالية قدرها خمسة بنوك من 12 بنكا الشريعة في اندونيسيا. تقنية التحليل المستخدمة هي الانحدار المتعدد مع المربعات المعادلة، وفرضية اختبار باستخدام تي الإحصاءات. لاختبار معامل الانحدار الجزئي و F-الإحصائية لدراسة تأثير جنبا إلى جنب مع مستوى الدلالة 5%. كما قدمت اختبار الفرضية الكلاسيكية بما في ذلك اختبار الحياة الطبيعية، واختبار الخطية المتعددة، اختبار عدم تجانس واختبار الارتباط الذاتي.

في المعرض الفترة التي البيانات والبحوث وزعت بشكل طبيعي، والتي تقوم على اختبار الحياة الطبيعية، الخطية المتعددة، اختبار عدم تجانس والارتباط الذاتي اختبار لم يتم العثور الانحراف عن افتراض الكلاسيكية، وهذا يعني أن البيانات المتاحة قد تأهل للاستخدام مع نموذج متعددة معادلة الانحدار الخطي ، وأظهرت النتائج أن نتائج اختبار فرضية في وقت واحد (اختبار F) أظهرت أن نسبة كفاية رأس المال (CAR)، غير الاداء تمويل (الجبهة الوطنية التقدمية)، مصاريف التشغيل الدخل التشغيلي (ROA)، تمويل إلى الودائع (فرانكلين روزفلت)، والتضخم له تأثير إلى حد كبير في ربحية المصارف الإسلامية مع مستوى أهمية 0.000. بينما بناء على تلك النتائج اختبار الفرضية الجزئية (ر اختبار) في البنوك الإسلامية يشير إلى أن متغير نسبة كفاية رأس المال (CAR)، غير الاداء تمويل (الجبهة الوطنية التقدمية)، والتضخم ليس له تأثير كبير على ربحية المصارف الإسلامية لأنه لديه أهمية 0.463، 0.803 و 0.268 وهو أعلى من متوسط 0.05 α . بينما المصروفات التشغيلية المتغيرة الدخل التشغيلي (العائد على الأصول)، وتمويل إلى الودائع (فرانكلين روزفلت) يؤثر تأثيرا كبيرا على ربحية المصارف الإسلامية لأنه يحتوي على أهمية 0.000 و 0.012، وهو ما يعني تحت 0.05 α .

كلمات البحث: نسبة كفاية رأس المال (CAR)، غير الاداء تمويل (الجبهة الوطنية التقدمية)، مصاريف التشغيل الدخل التشغيلي (ROA)، تمويل إلى الودائع نسبة (فرانكلين روزفلت) والتضخم والربحية (العائد على الأصول).

ABSTRACT

Agus Riyanto, NIM. ES-14012, Analysis of Factors Affecting Profitability In Islamic Banks in Indonesia Period 2010-2015 Program Strata 2 (S2) STAIN Kudus Economic Syari'ah, 2016

This research was conducted with the aim to test empirically and analyze the influence of *Capital Adequacy Ratio* (CAR), *Non Performin Financing* (NPF), Operating Expenses Operating Income (ROA), *Financing to Deposit Ratio* (FDR), and inflation on *profitability* (ROA) Banks Sharia in Indonesia Period 2010-2015.

Sampling technique used is purposive sampling with criteria of sharia banks in Indonesia which presents on 2010-2015 financial statements. Data obtained by the publication of the Financial Services Authority (FSA), Bank Indonesia (BI), and the bank is concerned the period 2010-2015. Obtained a total sample of five banks of 12 sharia banks in Indonesia. The analysis technique used is multiple regression with least squares equation and hypothesis testing using t-statistics. To test the partial regression coefficient and F-statistic to examine the effect together with a level of significance of 5%. It also made the classic assumption test including normality test, multicollinearity test, heteroscedasticity test and autocorrelation test.

In the period show that the research data were normally distributed, which is based on the normality test, multicollinearity, heteroscedasticity test and autocorrelation test not found deviation from the classical assumption, this means that the available data has been qualified for use with the model of multiple linear regression equation ,

The results showed that the test results of simultaneous hypothesis (F test) showed that the *Capital Adequacy Ratio* (CAR), *Non Performin Financing* (NPF), Operating Expenses Operating Income (ROA), *Financing to Deposit Ratio* (FDR), and inflation has influence significantly to the *profitability of* islamic banks with a significance level of 0.000. While based on those test results of partial hypothesis (t test) in sharia banks indicates that the variable *Capital Adequacy Ratio* (CAR), *Non Performin Financing* (NPF), and inflation no significant effect on the *profitability of* Islamic banks because it has a significance of 0.463, 0.803 and 0.268 which is above the mean α of 0.05. While variable Operating Expenses Operating Income (ROA), and *Financing to Deposit Ratio* (FDR) significantly affects the *profitability of* Islamic banks because it has a significance of 0.000 and 0.012, which means are under α of 0.05.

Keywords: *Capital Adequacy Ratio* (CAR), *Non Performin Financing* (NPF), Operating Expenses Operating Income (ROA), *Financing to Deposit Ratio* (FDR), inflation and *profitability* (ROA).